

EN BUSCA DEL TESORO 3°ESO

Etapa 7. Las raíces de una Europa cristiana

Investigación 1: La evangelización de Europa



Al implantarse la Iglesia durante los primeros siglos en el imperio romano, apareció una Europa cristiana en su pensamiento, instituciones y cultura. El hecho es que el cristianismo y la cultura se entrelazaron íntimamente, cimentando el "régimen de cristiandad". Europa es, pues, el resultado de la fusión de tres cosmovisiones, procedentes de tres

centros culturales: Jerusalén, Atenas y Roma. Jerusalén representa el "monoteísmo", que incluye la Biblia judía, la fuerza de la palabra, el profetismo y la narración, lo festivo y lo ritual. Atenas aporta el "logos" griego, que da origen a lo racional-universal, crea las ciencias especulativas y positivas y promueve la filosofía, el humanismo, la escultura y la arquitectura. Roma simboliza el "derecho" de la persona, la épica conquistadora y la organización política, junto al papado, centro religioso de la cristiandad.

Visualiza el video [“La evangelización de Europa”](#) y responde:

Preguntas		Respuestas
1	Río de Budapest	
2	Frase con la que empieza la constitución de Hungría de 2011	
3	Nombre del primer Rey de Hungría	
4	Nombre del Rey de los Hunos	
5	Siglo en el que vivió San Esteban	
6	Monasterio más famoso fundado por San Benito	
7	Orden religiosa fundada por San Benito	
8	Profeta del Islam	
9	Año del Cisma de Oriente	
10	Nombre por el que se conoce a las Iglesias del Imperio Bizantino	